
 

 

Requerimento Nº 34/2022 

 

 

CONSIDERANDO que, com a existência de postes de madeira no Município, e 

estão com desgastes devido a ação do tempo, com estrutura corrompida, podendo calçar qualquer 

tipo de incidente levando o corte no fornecimento da energia elétrica e um incidente também 

coloca em risco os munícipes; 

 

CONSIDERANDO que, a reivindicação eleva sua importância uma vez que a 

existência de postes de madeira descumpre a LEI MUNICIPAL Nº 3113 de 2014, que proíbe a 

instalação de poste de iluminação pública de madeira e estabelece prazo para sua troca;    

 

 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 

Prefeito Municipal, Senhor EDUARDO BOIGUES QUEROZ e a Direção da EDP São Paulo 

Distribuição de Energia S.A, que providencie a SUBSTITUIÇÃO DOS POTES DE MADEIRA, 

localizado no Bairro Jardim Paineira, e que informe qual é a previsão para remoção dos postes. 

 

 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 09 de Maio de 2022. 

 

 

Manoel Missias da Silva 

“Mané Barranco” 

Vereador 
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